

# *La brigade médicale cubaine reprend son travail en Chine*

---



La Havane, 3 mars, (RHC).- Les ophtalmologues de la brigade médicale cubaine qui prêtent leurs services en Chine ont repris leur travail dans trois hôpitaux.

La cheffe de la brigade médicale cubaine dans le géant asiatique, Mme le Docteur Yamira Palacios, a précisé que ses collègues ont pris toutes les mesures de protection nécessaires pour prêter leurs services au milieu de la situation sanitaire découlant de l'épidémie du Covid-19.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/215914-la-brigade-medical-cubaine-reprend-son-travail-en-chine>



**Radio Habana Cuba**